



**6 Pièces**

**230 m<sup>2</sup>**

**Réf. 3658489**

**12 500 €**

**Mougins**

Maison à louer (06250)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Quand l'architecture rejoint l'art et la nature, cela donne ce lieu de repos, de recueil, et d'inspiration qu'est Chris. Notre nouvelle contemporaine unique en son genre, se pose au sein d'un mini-domaine de deux villas aux portes de Cannes. Les couleurs chaleureuses et envoûtantes de la maison comme les nuances de vert de la nature environnante soulignent les œuvres et les éléments de décoration choisis avec soin par les maîtres des lieux. Ce cadre unique vous plongera sans nul doute dans la 'dolce far niente'. Presque entièrement de plain pieds se trouvent les pièces de vie en open space et ...

When architecture joins art and nature, it gives this place of rest, collection, and inspiration that is Chris. Our new contemporary, unique in its kind, is set within a mini-estate of two villas on the outskirts of Cannes. The warm and captivating colors of the house like the shades of green of the surrounding nature highlight the works and decorative elements carefully chosen by the owners of the place. This unique setting will undoubtedly immerse you in "dolce far niente". Almost entirely on one level, there are the open space living rooms and the large master suite with direct access to the ...

**TERRY'S HOMES**

12 avenue du Maréchal Juin - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

